



La Haute Autorité de Santé a nommé les membres de la Commission de la Transparence

La Haute Autorité de Santé, après avoir renouvelé dans ses fonctions de président de la Commission de la Transparence le Pr Gilles Bouvenot, a procédé au renouvellement des membres de la commission. Ces nominations seront effective s le 23 mars.

Le Collège de la Haute Autorité de Santé a nommé, le 16 mars 2011, vingt membres titulaires et quatre suppléants de la Commission de la Transparence (CT).

Cette nomination fait suite à l'examen par la HAS des dossiers déposés en réponse à l'appel à candidature lancé sur son site internet le 14 décembre 2010.

Compte-tenu des exigences sur la composition de la commission quant à la diversité des modes d'exercice professionnel, des compétences cliniques et de santé publique représentées

et  
s

, ainsi qu'en matière d'intérêts déclarés, tous les postes n'ont pas été pourvus et deux membres suppléants restent à nommer.

La HAS lance donc un appel à candidature complémentaire pour ces deux postes afin de les pourvoir dans les meilleurs délais.

La Commission de la Transparence, dont le mandat est de trois ans, est présidée par le Pr Gilles Bouvenot. Elle comprend deux vice-présidents : les professeurs Elisabeth Autret-Leca, renouvelée dans ses fonctions, et Jacques Jourdan.

Par ailleurs, le Collège de la HAS rappelle son souhait de voir évoluer la réglementation afin de permettre d'inclure des représentants des usagers.

Écrit par HAS

Jeudi, 24 Mars 2011 19:49 -

---

La commission dans sa nouvelle composition se réunira pour la première fois le 23 mars prochain

## **Composition de la Commission de la Transparence**

Président de la Commission de la Transparence : Pr Gilles Bouvenot

Membres titulaires :

- M. Albin Nicolas - hématologie.
  
- Mme. Autret-Leca Elisabeth - pharmacologie clinique/pédiatrie.
  
- M. Cariou Alain - réanimation médicale/thérapeutique.
  
- M. Courteille Frédéric - pharmacie d'officine.
  
- M. Duboc Denis - cardiologie.
  
- Mme. Duranteau Lise - endocrinologie.
  
- M. Jourdan Jacques - médecine interne/thérapeutique.
  
- Mme. Koenig-Loiseau Marie-Agnès - gynécologie.
  
- M. Maison Patrick - pharmacologie clinique.
  
- Mme. Mathonière Florence - médecine générale.

- M. Nony Patrice - cardiologie/pharmacologie.
  
- M. Oger Emmanuel - médecine interne/thérapeutique.
  
- M. Orlikowski David - réanimation médicale.
  
- Mme. Sallin-Solary Judith - dermato-vénéréologie.
  
- M. Sichel Claude - médecine générale.
  
- M. Trémolières François - médecine interne/infectiologie.
  
- M. Varin Rémi - pharmacie hospitalière.
  
- M. Wierre Patrick - pharmacie d'officine.
  
- M. Zureik Mahmoud - épidémiologie/santé publique.

Membres suppléants :

- Mme. Alperovitch Annick - épidémiologie/santé publique.

- M. Berdai Driss -pharmaco-épidémiologie.
  
- M. Ponsonaille Jean - cardiologie.
  
- M. Villani Patrick - médecine interne/thérapeutique.

Pour plus d'informations consultez le site de la HAS [www.has-sante.fr](http://www.has-sante.fr)